
◇ロータリーソング
  「君が代」
  「四つのテスト」
◇会　長　挨　拶

　皆さん、こんにちは。
関さん、お元気になられ
て良かったですね。また
よろしくお願いします。
２週間振りの例会です。
連休中は皆さん、いかが

でしたでしょうか。ゴールデンウィークの第
２段階の５月病。これは無気力で勉強や仕事
に身が入らない、集中力がなく、強く疲労を
感じる。春は日々の寒暖差や低気圧と高気圧
が頻繁に入れ替わり、気圧変動が大きい季節
です。寒暖差に対応するため、自律神経を使
い、エネルギーの消費が増え、疲れやだるさ
を感じやすくなるそうです。皆さんはいかが
でしょうか。
　鏡川の天神橋駐車場は、コロナ前には観光
バスがたくさん来て団体旅行が多かったです
が、この連休は、観光バスは少ない代わりに、
大きなキャンピングカーが20台以上停泊して
いました。家族で気ままに旅行するのが主流
になった気がします。
　テレビにディズニーランドが映っていまし
た。大勢の人で長蛇の列が続いていました。
私は並んで待つことが大嫌いです。家内が、
新しい食べ物店ができると「口コミで星４つ
なので一緒に行こう」とよく誘います。行く
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とやはり並んでいます。
　なぜ嫌かというと、まず、並ぶ時間がもっ
たいない。料理が来ると、早く食べて待って
いる人に替わろうと、慌てて口の中を焼いた
りすることがあります。特に食事も終わった
人が、お客さんが待っているのにおしゃべり
をして席を立たない、気配りがなく腹が立つ
ことがあります。いつも家内が言います。
「顔が怒っちゅう」と。
　今は人出不足で、注文は食券を買うとかタ
ブレットで注文をする。料理ができるとロボ
ットが運んで来る。支払いはペイペイで、こ
んな、ありがとうと言わない時代になってい
いのかと、心が痛む今日この頃です。今、私
自身元気で病院には行っていませんが、病院
で「まいどありがとうございます」と言われ
ると、ちょっと考えます。
　本日の卓話は、青少年ライラ報告で、土居
さん、山村さん、そして佐々木大悟さんの３
本立てです。よろしくお願い申し上げます。
◇佐々木大悟さんに、ライラ修了書をお渡し
しました。
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◇米山記念奨学会より
　増田伝郎会員
　（米山特別寄付
　　第１回米山功労者
　　感謝状）

◇親睦委員会より
・東酔会と福岡顕史会員
　の歓迎会を、本日18時
　半から十刻（ととき）
　で行います。
・５月18日㈯、地区大会
　が徳島で開催されま

す。９時25分、ＮＴＴ西日本高知東電話交
換所前に集合。帰りは19時半に出て、21時
50分に帰る予定のバスを用意しています。
◇５月の会員祝日（敬称略）
•会員誕生日

　木村　　徹　　髙橋　卓弥　　沖　　卓史
　松野　宏司　　今西　　博　　山下　龍祐
　西村　美香　　関　　雅明　　福岡　顕史
•配偶者誕生日
　岡　　倫子　　福岡　薫子　　髙橋　和加
•家庭記念日
　別役　重具　　岡﨑　勇樹　　山村　一正
　中越　貴宣　　鬼田　知明　　石井　春年
•入会記念日
　沖　　卓史　　別役　重具
◇会　長　報　告
・４月25日、早瀬さんの本葬にクラブからの
お香典をお届けし、ご冥福をお祈りしてき
ました。
◇幹　事　報　告

・５月のロータリーレー
　トは157円です。
・本日例会終了後、理事
　会を行います。
・15日は現新合同クラブ
　協議会（引き継ぎ協議

会）を行います。
・前回の例会で、磁石のロータリーバッジの
忘れ物がありました。お心当たりの方はご
連絡ください。

◎土居祐三会員
　弊社の佐々木大悟が、
今回のライラセミナーに
参加させていただきまし
た。帰って来て「どうや
った」と聞くと「面白か
った」と。何か成長して

帰ってきたのではないかと思いますので、来
年はぜひ、皆さんの会社の社員の方を参加さ

せてあげてください。今回はありがとうござ
いました。
◎山村一正会員
　2670地区のライラセミナーは、余島のＹＭ
ＣＡで行われます。ライラセミナーは、国際
ロータリーが推し進める、次世代を担うリー
ダーを養成するための指導者育成プログラム
です。その目的や理念は地区によって若干の
違いはありますが、国際ロータリーは、リー

ダーシップの基本。良きリーダーシップの倫
理。効果的なリーダーシップにおけるコミュ
ニケーション・スキルの重要性。問題解決と
対立管理。ロータリーとはなにか、ロータリ
ーは地域社会のために何を行っているか。自
信と自尊心の育成。地域社会と国際社会の一
員としての要素。これらを盛り込んだコア・
カリキュラムを推奨しています。
　今、ふわっとした若い人たちばかりが世に
放たれているような中で、このライラセミナ
ーはとても重要なセミナーになりつつあるよ
うに思います。我々は、やはり次世代の人た
ちに日本人の精神やロータリーの精神を伝え
ていく必要がありますので、このライラセミ
ナーをもう少し前向きに創っていくことを考
えていかないと駄目なんじゃないかと思いま
す。

◎佐々木大悟氏よりセミナーの報告
　私は、自衛隊に３年ほ
どいた後、建設業に入っ
て、今２年目です。昨年
は本川で１件、土佐清水
で１件、今年は中村で１
件、見習いとして建設現

場の代理人をしています。
　今回のセミナーは、自分としては話が壮大
過ぎて付いていけないところもありました。
その一つとして、世界に奉仕ができる人
間？？？　僕からしたら、すごいなぁと。そ
の中でも多様性のある公平なインクルージョ
ン、高潔的、それを踏まえた人間を育てるの
がライラセミナーだと教わりました。が、ち
ょっと難しすぎて分からなかったのですが…。
　ただ、今回一番深い話だと思ったのが「縁
を大事にしろ」ということです。皆さんと出
会えたように、今回のライラセミナーで出会
えた皆さん、学生の方々、社会人の方々、い
ろんな人がいるなと、その人たちと出会えて
良かったという経験を、これからは生かして
いきたいと思っています。ありがとうござい
ました。

•𠮷永光男　佐々木さん、RYLAセミナー修
了、おめでとうございます。本日は東酔会、
楽しく、よろしくお願いいたします。
•中西克行　欠席多くて申し訳ございません。
•佐野博三　佐々木さん、卓話ありがとうご
ざいました。
•山村一正　本日は青少年奉仕スピーチあり
がとうございました。佐々木さん、お疲れ様
です。今後もより良き国づくりのため、頑張
っていきましょう。家庭記念日ありがとうご
ざいます。あっと言う間の20年でした。
•土居祐三　弊社の佐々木がライラでお世話
になりました。ちょっと成長したかな。
•福岡顕史　５月は夫婦で誕生日。母の日も
ありイベントがたくさんある中で、今日の東
酔会、特に楽しみにしております。
•関　雅明　お誕生日祝いありがとうござい

ました。気がつけば55歳になります。これか
らもよろしくお願いします。
•今西　博　誕生祝いありがとうございます。
•西村美香　誕生日のお祝いありがとうござ
います。ついに大台に乗りました！　とはい
え、人生100年時代としたら、まだ半分。健
康に気をつけて頑張りたいです。
•髙橋卓弥　私と妻の誕生祝いありがとうご
ざいます。
•関　淑公　ご心配をかけました。おかげ様
でだいぶ元気になりました。ありがとうござ
いました。85歳の誕生日お祝い重ねてお礼申
し上げます。
•松野宏司　誕生祝いいただきました。あり
がとうございます。もう少し例会とゴルフ会
に参加させてください。
•岡　今朝男　妻の誕生日のお祝いありがと
うございます。
•石井春年　結婚記念ありがとうございます。
これで忘れないと思うので助かります！

•岡﨑勇樹　結婚記念日のお祝いありがとう
ございます。最近、妻とだいぶ仲良くなりま
した。もう少し結婚生活できそうです。
•中越貴宣　家庭記念日お祝いありがとうご
ざいます。来週の現新クラブ協議会開催日は

結婚20周年の記念日となりますので、大変申
し訳ありませんが欠席させてください。
•ザ クラウンパレス新阪急高知　いつもサロン
イーストのご利用ありがとうございます。
◇早退　２件
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感じる。春は日々の寒暖差や低気圧と高気圧
が頻繁に入れ替わり、気圧変動が大きい季節
です。寒暖差に対応するため、自律神経を使
い、エネルギーの消費が増え、疲れやだるさ
を感じやすくなるそうです。皆さんはいかが
でしょうか。
　鏡川の天神橋駐車場は、コロナ前には観光
バスがたくさん来て団体旅行が多かったです
が、この連休は、観光バスは少ない代わりに、
大きなキャンピングカーが20台以上停泊して
いました。家族で気ままに旅行するのが主流
になった気がします。
　テレビにディズニーランドが映っていまし
た。大勢の人で長蛇の列が続いていました。
私は並んで待つことが大嫌いです。家内が、
新しい食べ物店ができると「口コミで星４つ
なので一緒に行こう」とよく誘います。行く

とやはり並んでいます。
　なぜ嫌かというと、まず、並ぶ時間がもっ
たいない。料理が来ると、早く食べて待って
いる人に替わろうと、慌てて口の中を焼いた
りすることがあります。特に食事も終わった
人が、お客さんが待っているのにおしゃべり
をして席を立たない、気配りがなく腹が立つ
ことがあります。いつも家内が言います。
「顔が怒っちゅう」と。
　今は人出不足で、注文は食券を買うとかタ
ブレットで注文をする。料理ができるとロボ
ットが運んで来る。支払いはペイペイで、こ
んな、ありがとうと言わない時代になってい
いのかと、心が痛む今日この頃です。今、私
自身元気で病院には行っていませんが、病院
で「まいどありがとうございます」と言われ
ると、ちょっと考えます。
　本日の卓話は、青少年ライラ報告で、土居
さん、山村さん、そして佐々木大悟さんの３
本立てです。よろしくお願い申し上げます。
◇佐々木大悟さんに、ライラ修了書をお渡し
しました。

the ROTARY CLUB of KOCHI EAST

◇米山記念奨学会より
　増田伝郎会員
　（米山特別寄付
　　第１回米山功労者
　　感謝状）

◇親睦委員会より
・東酔会と福岡顕史会員
　の歓迎会を、本日18時
　半から十刻（ととき）
　で行います。
・５月18日㈯、地区大会
　が徳島で開催されま

す。９時25分、ＮＴＴ西日本高知東電話交
換所前に集合。帰りは19時半に出て、21時
50分に帰る予定のバスを用意しています。
◇５月の会員祝日（敬称略）
•会員誕生日

　木村　　徹　　髙橋　卓弥　　沖　　卓史
　松野　宏司　　今西　　博　　山下　龍祐
　西村　美香　　関　　雅明　　福岡　顕史
•配偶者誕生日
　岡　　倫子　　福岡　薫子　　髙橋　和加
•家庭記念日
　別役　重具　　岡﨑　勇樹　　山村　一正
　中越　貴宣　　鬼田　知明　　石井　春年
•入会記念日
　沖　　卓史　　別役　重具
◇会　長　報　告
・４月25日、早瀬さんの本葬にクラブからの
お香典をお届けし、ご冥福をお祈りしてき
ました。
◇幹　事　報　告

・５月のロータリーレー
　トは157円です。
・本日例会終了後、理事
　会を行います。
・15日は現新合同クラブ
　協議会（引き継ぎ協議

会）を行います。
・前回の例会で、磁石のロータリーバッジの
忘れ物がありました。お心当たりの方はご
連絡ください。

◎土居祐三会員
　弊社の佐々木大悟が、
今回のライラセミナーに
参加させていただきまし
た。帰って来て「どうや
った」と聞くと「面白か
った」と。何か成長して

帰ってきたのではないかと思いますので、来
年はぜひ、皆さんの会社の社員の方を参加さ

せてあげてください。今回はありがとうござ
いました。
◎山村一正会員
　2670地区のライラセミナーは、余島のＹＭ
ＣＡで行われます。ライラセミナーは、国際
ロータリーが推し進める、次世代を担うリー
ダーを養成するための指導者育成プログラム
です。その目的や理念は地区によって若干の
違いはありますが、国際ロータリーは、リー

ダーシップの基本。良きリーダーシップの倫
理。効果的なリーダーシップにおけるコミュ
ニケーション・スキルの重要性。問題解決と
対立管理。ロータリーとはなにか、ロータリ
ーは地域社会のために何を行っているか。自
信と自尊心の育成。地域社会と国際社会の一
員としての要素。これらを盛り込んだコア・
カリキュラムを推奨しています。
　今、ふわっとした若い人たちばかりが世に
放たれているような中で、このライラセミナ
ーはとても重要なセミナーになりつつあるよ
うに思います。我々は、やはり次世代の人た
ちに日本人の精神やロータリーの精神を伝え
ていく必要がありますので、このライラセミ
ナーをもう少し前向きに創っていくことを考
えていかないと駄目なんじゃないかと思いま
す。

◎佐々木大悟氏よりセミナーの報告
　私は、自衛隊に３年ほ
どいた後、建設業に入っ
て、今２年目です。昨年
は本川で１件、土佐清水
で１件、今年は中村で１
件、見習いとして建設現

場の代理人をしています。
　今回のセミナーは、自分としては話が壮大
過ぎて付いていけないところもありました。
その一つとして、世界に奉仕ができる人
間？？？　僕からしたら、すごいなぁと。そ
の中でも多様性のある公平なインクルージョ
ン、高潔的、それを踏まえた人間を育てるの
がライラセミナーだと教わりました。が、ち
ょっと難しすぎて分からなかったのですが…。
　ただ、今回一番深い話だと思ったのが「縁
を大事にしろ」ということです。皆さんと出
会えたように、今回のライラセミナーで出会
えた皆さん、学生の方々、社会人の方々、い
ろんな人がいるなと、その人たちと出会えて
良かったという経験を、これからは生かして
いきたいと思っています。ありがとうござい
ました。

•𠮷永光男　佐々木さん、RYLAセミナー修
了、おめでとうございます。本日は東酔会、
楽しく、よろしくお願いいたします。
•中西克行　欠席多くて申し訳ございません。
•佐野博三　佐々木さん、卓話ありがとうご
ざいました。
•山村一正　本日は青少年奉仕スピーチあり
がとうございました。佐々木さん、お疲れ様
です。今後もより良き国づくりのため、頑張
っていきましょう。家庭記念日ありがとうご
ざいます。あっと言う間の20年でした。
•土居祐三　弊社の佐々木がライラでお世話
になりました。ちょっと成長したかな。
•福岡顕史　５月は夫婦で誕生日。母の日も
ありイベントがたくさんある中で、今日の東
酔会、特に楽しみにしております。
•関　雅明　お誕生日祝いありがとうござい

ました。気がつけば55歳になります。これか
らもよろしくお願いします。
•今西　博　誕生祝いありがとうございます。
•西村美香　誕生日のお祝いありがとうござ
います。ついに大台に乗りました！　とはい
え、人生100年時代としたら、まだ半分。健
康に気をつけて頑張りたいです。
•髙橋卓弥　私と妻の誕生祝いありがとうご
ざいます。
•関　淑公　ご心配をかけました。おかげ様
でだいぶ元気になりました。ありがとうござ
いました。85歳の誕生日お祝い重ねてお礼申
し上げます。
•松野宏司　誕生祝いいただきました。あり
がとうございます。もう少し例会とゴルフ会
に参加させてください。
•岡　今朝男　妻の誕生日のお祝いありがと
うございます。
•石井春年　結婚記念ありがとうございます。
これで忘れないと思うので助かります！

•岡﨑勇樹　結婚記念日のお祝いありがとう
ございます。最近、妻とだいぶ仲良くなりま
した。もう少し結婚生活できそうです。
•中越貴宣　家庭記念日お祝いありがとうご
ざいます。来週の現新クラブ協議会開催日は

結婚20周年の記念日となりますので、大変申
し訳ありませんが欠席させてください。
•ザ クラウンパレス新阪急高知　いつもサロン
イーストのご利用ありがとうございます。
◇早退　２件
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  「四つのテスト」
◇会　長　挨　拶
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２段階の５月病。これは無気力で勉強や仕事
に身が入らない、集中力がなく、強く疲労を
感じる。春は日々の寒暖差や低気圧と高気圧
が頻繁に入れ替わり、気圧変動が大きい季節
です。寒暖差に対応するため、自律神経を使
い、エネルギーの消費が増え、疲れやだるさ
を感じやすくなるそうです。皆さんはいかが
でしょうか。
　鏡川の天神橋駐車場は、コロナ前には観光
バスがたくさん来て団体旅行が多かったです
が、この連休は、観光バスは少ない代わりに、
大きなキャンピングカーが20台以上停泊して
いました。家族で気ままに旅行するのが主流
になった気がします。
　テレビにディズニーランドが映っていまし
た。大勢の人で長蛇の列が続いていました。
私は並んで待つことが大嫌いです。家内が、
新しい食べ物店ができると「口コミで星４つ
なので一緒に行こう」とよく誘います。行く

とやはり並んでいます。
　なぜ嫌かというと、まず、並ぶ時間がもっ
たいない。料理が来ると、早く食べて待って
いる人に替わろうと、慌てて口の中を焼いた
りすることがあります。特に食事も終わった
人が、お客さんが待っているのにおしゃべり
をして席を立たない、気配りがなく腹が立つ
ことがあります。いつも家内が言います。
「顔が怒っちゅう」と。
　今は人出不足で、注文は食券を買うとかタ
ブレットで注文をする。料理ができるとロボ
ットが運んで来る。支払いはペイペイで、こ
んな、ありがとうと言わない時代になってい
いのかと、心が痛む今日この頃です。今、私
自身元気で病院には行っていませんが、病院
で「まいどありがとうございます」と言われ
ると、ちょっと考えます。
　本日の卓話は、青少年ライラ報告で、土居
さん、山村さん、そして佐々木大悟さんの３
本立てです。よろしくお願い申し上げます。
◇佐々木大悟さんに、ライラ修了書をお渡し
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　（米山特別寄付
　　第１回米山功労者
　　感謝状）

◇親睦委員会より
・東酔会と福岡顕史会員
　の歓迎会を、本日18時
　半から十刻（ととき）
　で行います。
・５月18日㈯、地区大会
　が徳島で開催されま

す。９時25分、ＮＴＴ西日本高知東電話交
換所前に集合。帰りは19時半に出て、21時
50分に帰る予定のバスを用意しています。
◇５月の会員祝日（敬称略）
•会員誕生日

　木村　　徹　　髙橋　卓弥　　沖　　卓史
　松野　宏司　　今西　　博　　山下　龍祐
　西村　美香　　関　　雅明　　福岡　顕史
•配偶者誕生日
　岡　　倫子　　福岡　薫子　　髙橋　和加
•家庭記念日
　別役　重具　　岡﨑　勇樹　　山村　一正
　中越　貴宣　　鬼田　知明　　石井　春年
•入会記念日
　沖　　卓史　　別役　重具
◇会　長　報　告
・４月25日、早瀬さんの本葬にクラブからの
お香典をお届けし、ご冥福をお祈りしてき
ました。
◇幹　事　報　告

・５月のロータリーレー
　トは157円です。
・本日例会終了後、理事
　会を行います。
・15日は現新合同クラブ
　協議会（引き継ぎ協議

会）を行います。
・前回の例会で、磁石のロータリーバッジの
忘れ物がありました。お心当たりの方はご
連絡ください。

◎土居祐三会員
　弊社の佐々木大悟が、
今回のライラセミナーに
参加させていただきまし
た。帰って来て「どうや
った」と聞くと「面白か
った」と。何か成長して

帰ってきたのではないかと思いますので、来
年はぜひ、皆さんの会社の社員の方を参加さ

せてあげてください。今回はありがとうござ
いました。
◎山村一正会員
　2670地区のライラセミナーは、余島のＹＭ
ＣＡで行われます。ライラセミナーは、国際
ロータリーが推し進める、次世代を担うリー
ダーを養成するための指導者育成プログラム
です。その目的や理念は地区によって若干の
違いはありますが、国際ロータリーは、リー

ダーシップの基本。良きリーダーシップの倫
理。効果的なリーダーシップにおけるコミュ
ニケーション・スキルの重要性。問題解決と
対立管理。ロータリーとはなにか、ロータリ
ーは地域社会のために何を行っているか。自
信と自尊心の育成。地域社会と国際社会の一
員としての要素。これらを盛り込んだコア・
カリキュラムを推奨しています。
　今、ふわっとした若い人たちばかりが世に
放たれているような中で、このライラセミナ
ーはとても重要なセミナーになりつつあるよ
うに思います。我々は、やはり次世代の人た
ちに日本人の精神やロータリーの精神を伝え
ていく必要がありますので、このライラセミ
ナーをもう少し前向きに創っていくことを考
えていかないと駄目なんじゃないかと思いま
す。

◎佐々木大悟氏よりセミナーの報告
　私は、自衛隊に３年ほ
どいた後、建設業に入っ
て、今２年目です。昨年
は本川で１件、土佐清水
で１件、今年は中村で１
件、見習いとして建設現

場の代理人をしています。
　今回のセミナーは、自分としては話が壮大
過ぎて付いていけないところもありました。
その一つとして、世界に奉仕ができる人
間？？？　僕からしたら、すごいなぁと。そ
の中でも多様性のある公平なインクルージョ
ン、高潔的、それを踏まえた人間を育てるの
がライラセミナーだと教わりました。が、ち
ょっと難しすぎて分からなかったのですが…。
　ただ、今回一番深い話だと思ったのが「縁
を大事にしろ」ということです。皆さんと出
会えたように、今回のライラセミナーで出会
えた皆さん、学生の方々、社会人の方々、い
ろんな人がいるなと、その人たちと出会えて
良かったという経験を、これからは生かして
いきたいと思っています。ありがとうござい
ました。

•𠮷永光男　佐々木さん、RYLAセミナー修
了、おめでとうございます。本日は東酔会、
楽しく、よろしくお願いいたします。
•中西克行　欠席多くて申し訳ございません。
•佐野博三　佐々木さん、卓話ありがとうご
ざいました。
•山村一正　本日は青少年奉仕スピーチあり
がとうございました。佐々木さん、お疲れ様
です。今後もより良き国づくりのため、頑張
っていきましょう。家庭記念日ありがとうご
ざいます。あっと言う間の20年でした。
•土居祐三　弊社の佐々木がライラでお世話
になりました。ちょっと成長したかな。
•福岡顕史　５月は夫婦で誕生日。母の日も
ありイベントがたくさんある中で、今日の東
酔会、特に楽しみにしております。
•関　雅明　お誕生日祝いありがとうござい

ました。気がつけば55歳になります。これか
らもよろしくお願いします。
•今西　博　誕生祝いありがとうございます。
•西村美香　誕生日のお祝いありがとうござ
います。ついに大台に乗りました！　とはい
え、人生100年時代としたら、まだ半分。健
康に気をつけて頑張りたいです。
•髙橋卓弥　私と妻の誕生祝いありがとうご
ざいます。
•関　淑公　ご心配をかけました。おかげ様
でだいぶ元気になりました。ありがとうござ
いました。85歳の誕生日お祝い重ねてお礼申
し上げます。
•松野宏司　誕生祝いいただきました。あり
がとうございます。もう少し例会とゴルフ会
に参加させてください。
•岡　今朝男　妻の誕生日のお祝いありがと
うございます。
•石井春年　結婚記念ありがとうございます。
これで忘れないと思うので助かります！

● 出席率報告 ●
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•岡﨑勇樹　結婚記念日のお祝いありがとう
ございます。最近、妻とだいぶ仲良くなりま
した。もう少し結婚生活できそうです。
•中越貴宣　家庭記念日お祝いありがとうご
ざいます。来週の現新クラブ協議会開催日は

結婚20周年の記念日となりますので、大変申
し訳ありませんが欠席させてください。
•ザ クラウンパレス新阪急高知　いつもサロン
イーストのご利用ありがとうございます。
◇早退　２件

東酔会・新入会員歓迎会
2024年５月８日㈬　於：十刻（ととき）
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